

L'Homosexualité dans le monde arabe - 1/1

L'homosexualité dans le monde arabe est très mal acceptée, elle est même interdite par une loi sévère et injuste ! Regardez un peu ces chiffres...

Partout dans le monde, on ne compte plus les personnes arrêtées, incarcérées, torturées ou exécutées du fait de leur orientation ou de leur identité sexuelle, y compris dans des pays dits "développés" comme les USA, où certains Etats conservent des lois "anti-sodomie".

Cependant la situation dans le monde arabe est une des plus graves, L'homosexualité y est très mal acceptée, d'abord elle est interdite par la loi (dans la plupart des pays arabes) et elle est très mal vue par une société très conservatrice et traditionnelle, guidée la plupart du temps par des valeurs religieuses. La communauté homosexuelle dans les pays du monde arabe est donc une des minorités les plus opprimées.

Certains états islamistes tels que L'Iran, La Mauritanie, l'Arabie Saoudite, le Soudan et le Yemen vont jusqu'à la peine de mort (s'il y'a relation et rapport). Mais selon les interprétations de la Charia, les châtiments envisagés pour ces individus varient selon les cas. Ainsi la peine de mort est requise pour un homme, 74 coups de fouets pour un mineur et 100 coups pour une femme (mais au bout de 3 recidives, c'est la mort)

Dans les autres pays :

En Malaisie, la peine maximale est de 20 ans d'emprisonnement.

Dans les Emirats Arabe Unis, la sanction est de 14 ans d'emprisonnement.

Au Bahrein, une peine peut aller jusqu'a 10 ans avec des châtiments corporels ou non.

Pour le Bangladesh et La Libye c'est de 5 a 7 ans.

En Irak, la législation est assez stricte et des peines de prison peuvent être prononcées.

Le Pakistan quant à lui punit de 2 ans d'emprisonnement.

Enfin, au Liban, les cours pénales continuent de juger des homosexuels en vertu de l'article 534 du code penal de 1943 qui condamne "tout contact physique et union contre nature" a des peines variant de 6 mois a 1 ans de prison (Le Liban possede donc un étroit avantage par rapport a ces autres pays)

Par contre en Egypte et en Jordanie l'homosexualité est décriminalisée depuis 2001.

Au final, dire que dans la "communauté homosexuelle" occidentale, on recherche le droit de vivre fièrement, normalement et porter les derniers vêtements à la mode tandis qu'en Orient des personnes demandent juste le droit de vivre...